

6

Der Junge war zu spät gekommen und hatte, was er besorgen sollte, vergessen. Ich weiß auch jetzt, obwohl ich seit Wochen versuche, mich genau an diese eine Szene zu erinnern, nicht, was das Vergessene gewesen war. Der Vater schickte ihn nach Hause, mit der Ankündigung, abends bekäme er Prügel. Es waren drei, vier Stunden, in denen der Junge an nichts anderes als an die kommende Strafe denken konnte. Am Abend kam der Vater, die Tür wurde aufgeschlossen, der Vater legte den Mantel ab, zog den Ledergürtel von der Hose, befahl dem Jungen, sich zu bücken, und schlug zu.

Uwe Timm, *Am Beispiel meines Bruders*

Nützliche Fragen

- 1 Was hat der Sohn falsch gemacht?
- 2 Wie wird er bestraft? Handelt es sich um eine reine physische Strafe? Wie fühlt sich der Sohn?
- 3 Sagen Sie Ihre Meinung zum Thema Kindererziehung.

POSSIBILE PERCORSO MULTIDISCIPLINARE PER IL COLLOQUIO ORALE

